

ENERGIE/INDUSTRIE : TBH2 Aquitaine la 1ère autorisée à rechercher de l'hydrogène "blanc"

La France a autorisé pour la 1ère fois un projet de recherches d'hydrogène dit « blanc », un combustible naturellement présent dans le sous-sol et dont l'intérêt es majeur pour décarboner l'industrie et les transports. Et c'est la startup [TBH2 AQUITAINE](#) (siège à Pau/64) qui a remporté la mise. Ce « permis exclusif » a été délivré par le gouvernement à la société béarnaise pour une durée de 5 ans, dans une zone de 225 km² dans les Pyrénées-Atlantiques.